

ESTA CAMPESTRE EN EL CONDADO DE LAVIANA

## governador civil visitó ayer el pueblo más bonito de Asturias 1969

### EL «HABITAT MINERO» DE LAVIANA NO HACEMOS MAS QUE CUMPLIR UNA CONSIGNA DEL CAUDILLO»

#### TAMBOR Y GAITA, CARROZAS EN CARROS DEL PAIS Y CORDERO A LA ESTACA



El gobernador civil, acompañado por el alcalde de Laviana y autoridades locales

Ayer tarde, en El Condado de Laviana, camino de Tarna desde el Nalón baja todavía el frío y alberga finas truenos. Ayer tarde, el gobernador civil visitó El Condado, en su calidad de «pueblo más bonito de Asturias». Es decir: para comprobar el merecimiento del título, el gozo de todo un vecindario sentido de lo social hacer realidad, en una zona de nuestra geografía, «logar» feliz de la campaña anual de acicalamiento de provincia: «Por una Asturias más bella, limpia, alegre y optimista». En El Condado las vacas están limpias, modo y manera que el juez del concurso convocado el año por el Gobierno Civil —el pintor Paulino Vicente— no necesitó muchas cañoneras para otorgarle el título.

ayer orgullosos del lugar donde viven  
«ES AL CAUDILLO A QUIEN DEBEIS AGRADECER TODO LO REALIZADO»  
Nada más llegar al pueblo

pañado por el alcalde y jefe local del Movimiento de Laviana, don José Luis Fernández García-Jove. En la plaza, donde fue levantada una tribuna para los discursos, los recibieron las autoridades locales para inmediatamente, tras los saludos de rigor, visitar el pueblo. Todo limpio. En orden. Flores por todas partes, aprovechando los pedacitos de tierra más increíble: Calles sin un guijarro, barridos como un pasillo de centro sanitario. Detalles femeninos, no sólo en los balcones. Casi una hora llevó el recorrido: el señor Mateu de Ros se interesó hasta por los más mínimos detalles. Por todo lo que los vecinos trabajaron. Por lo que ya está hecho y por lo que aún queda por hacer. Por las aspiraciones del pueblo: El Condado quisiera, por ejemplo, que las 100.000 pesetas del premio correspondiente al título de «pueblo más bonito de Asturias» se multiplicasen y se convirtiesen en 500.000 para poder hacer realidad un sueño: cubrir el arroyo del Monte y sobre él construir una Casa de la Cultura y un dispensario médico. Todo se hará.

UN HONROSO TÍTULO OSTENTADO MEREcidAMENTE

Tras la visita, que finalizó ya entre dos luces, las intervenciones de rigor, en la plaza donde antes habían bailado la jota asturiana al son de la gaita y el tambor, incansablemente, viejos y jóvenes. Ni



El gobernador civil, conversando con el vecindario

bir el título, y que ahora todos se sentían orgullosos de vivir en él. Por su parte, el alcalde de Laviana, señor Fernández García-Jove, como alcalde del concejo y jefe local del Movimiento, aprovechó la ocasión para rendir homenaje al gobernador civil, homenaje

más justamente merece el título de «más bonito de la provincia». Ya no es El Condado que yo conocí hace un año. Habría que rebautizarlo como «El nuevo Condado».

Se dirigió al vecindario señalando la importancia de la obra realizada, construyendo plazas y rincones amables donde antes había lugares muertos e intransitables. «Cor organización y entusiasmo habéis sabido responder a la llamada de «Por una Asturias más bella, limpia, alegre y optimista». Tuvo una mención especial para las mujeres, pa-

ra la mano femenina advertida en tantos detalles. «Conservar a El Condado como está ahora —les recomendó— y mejorarlo si es que aún es posible. En cuanto al agradecimiento que en nombre de todos le expresó el alcalde de Laviana, el gobernador civil dijo que sólo lo recibía como depositario, para transmitirlo al Jefe del Estado. «Es al Caudillo a quien debéis dar las gracias por cuanto aquí se ha hecho. Los demás recibimos unas consignas y cumplimos con nuestro deber cumpliéndolas religiosamente».

Así fue la fiesta de ayer tarde en El Condado de Laviana, «pueblo más bonito de Asturias» en este año 1969. Fiesta rústica, con la entrañable sinceridad del campo. Y con su pintoresquismo sin mixtificaciones: incluso, junto al tambor y la gaita, hubo desfile de carrozas muy campestres: aldeanos y aldeanas —monteras piconas y coralinos al cuello—, en carros de los de antes, de los de «esquirpia» y ruedas que cantan en los caminos. Como fin de fiesta, cordero a la estaca regado con sidra.



Niños ataviados con trajes regionales, color de Asturias en la fiesta

ayer tarde, se advertía ese orgullo en las gentes que se vistieron de domingo y en gran panel colocado al borde de la carretera, donde de verdad empieza El Condado: «Bienvenidos al pueblo más bonito de Asturias 1969». Gaitero y tamboritero con montera piconas, niños y jovencitas ataviadas con trajes regionales, saludaron la llegada del gobernador civil, a las cinco y media de la tarde. Se quemó pólvora en voladores. El señor Mateu de Ros llegó a El Condado acom-

pañado por el alcalde y jefe local del Movimiento de Laviana, don José Luis Fernández García-Jove. En la plaza, donde fue levantada una tribuna para los discursos, los recibieron las autoridades locales para inmediatamente, tras los saludos de rigor, visitar el pueblo. Todo limpio. En orden. Flores por todas partes, aprovechando los pedacitos de tierra más increíble: Calles sin un guijarro, barridos como un pasillo de centro sanitario. Detalles femeninos, no sólo en los balcones. Casi una hora llevó el recorrido: el señor Mateu de Ros se interesó hasta por los más mínimos detalles. Por todo lo que los vecinos trabajaron. Por lo que ya está hecho y por lo que aún queda por hacer. Por las aspiraciones del pueblo: El Condado quisiera, por ejemplo, que las 100.000 pesetas del premio correspondiente al título de «pueblo más bonito de Asturias» se multiplicasen y se convirtiesen en 500.000 para poder hacer realidad un sueño: cubrir el arroyo del Monte y sobre él construir una Casa de la Cultura y un dispensario médico. Todo se hará.

de reconocimiento por cuanto en todos los órdenes —teléfonos, caminos, electrificación, escuelas, vivienda, pavimentación de calles, gimnasios polideportivos, etcétera—, Laviana le debe agradecimiento. Por su parte, cerrando el acto, el señor Mateu de Ros agradeció a los alcaldes las palabras que uno y otro le dedicaron. «Yo soy quien debe dar las gracias a todos los de El Condado —dijo el gobernador civil—; desde que estoy en Asturias, éste es el pueblo que



Fiesta de carrozas rústicas: carros del país, con ruedas que cantan en los caminos, engalanados con flores y «mochi-qui-nes»

# BA

## BANCO ASTURIANO

(del GRUPO BANCO DE BILBAO)

a su servicio las 24 horas del día

SERVICIO TOTAL

FUERA DE LAS HORAS DE OFICINA, NUESTRO

### registrador automático de llamadas

RECOGERA SUS INSTRUCCIONES, HACIENDOLAS LLEGAR, A PRIMERA HORA DE LA MAÑANA LABORAL SIGUIENTE, AL EMPLEADO QUE HA DE TRAMITARLAS.

PARA UTILIZAR ESTE SERVICIO, MARQUE EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO

# 22 12 95

Aprobado por el Banco de España con el n.º 7382